
 

 

PROTOKOLL  

der 

185. ordentlichen Generalversammlung 

 

Datum : Freitag, 15. Februar 2019 

Ort :  Schützenrestaurant Lützelau 

Dauer : 20.30 – 21.45 Uhr 

Leitung :  Willy Felder, Präsident 

Traktanden :  gemäss Einladung vom Januar 2019            Anlage 1 

 

1. Appell 

Der Präsident Willy Felder begrüsst die Anwesenden Mitglieder sowie die 
Ehrenmitglieder Roland Rensch, Otto Licini und Ruedi Zimmermann. 

Entschuldigungen sind von Felder Fabian, Stalder Andreas jun., Stalder Karl sen., 
Stalder Karl jun., Dahinden Peter, Schmidig Beat, Küng Jost sen., Hofmann Otto 
eingegangen.  

Mit einer Gedenkminute wurde des am 9.9.1018 verstorbenen passiven Mitgliedes 
Brun Roland (Jg. 1966) gedacht. 

Die Traktandenliste wurde einstimmig angenommen. 

2.  Wahl der Stimmenzähler 

Simon Dubacher und Jan Bello wurden einstimmig gewählt. Lt. Präsenzliste waren 29 
Stimmberechtige Mitglieder anwesend.        Anlage 2                             

3. Genehmigung des Protokolls vom 23. Februar 2018 

Kopien des Protokolls lagen vor der GV zur Einsicht vor.  Der Präsident dankte Sylvie 
Klaus für das sehr gut abgefasste Protokoll und forderte zur Abstimmung auf.                                       
Das Protokoll wurde einstimmig angenommen. 

4. Jahresberichte 

Diese lagen der Einladung zur GV bei. Der Co-Präsident Jost Küng lies über den 
Jahresbericht von Willy abstimmen. .Der Jahresbericht wurde einstimmig 



angenommen. Der Jahresbericht von Beat Stutzer wurde von der 
Generalversammlung mit Verdankung genehmigt.  

Der Präsident dankte dem Jungschützenleiter und den Helfern für ihr Engagement 
für die Jungschützen. 

5. Absenden 

Lukas Pfrunder berichtet über die Ergebnisse      Anlage 3  

Es wurden Prämienkarten verteilt. Schwarz Ruedi erhielt für den ersten Platz in der 
Jahresmeisterschaft den Wanderpreis, eine grosse Kuhglocke, die er läuten liess. 

Suter Amir erhielt den Jungschützenpokal. 

Dank des Präsidenten für Berichte und die gute Arbeit von Lukas Pfrunder.      

6. Tätigkeitsprogramm      

Dieses wurde mit der Einladung verschickt. Es gab keine Vorschläge oder 
Änderungswünsche. 

Das Programm für das Jahr 2019 wurde einstimmig angenommen. 

7. Anmeldung Schiessanlässe 2019 

Lukas legte eine vollständige Liste der Anlässe vor und bat um schnelle Anmeldung 
der Schützen. Für das Schwyzer Kt. am 30. Juni sind genügend Anmeldungen da, es 
wird der Vereinsbus organisiert. 

8. Rechnungsablage 

Britta Küng erläutert die Ergebnisse. Das Jahr 2018 wurde mit  -2 011.57 Fr. 
abgeschlossen. 

Die Revisoren Haas Markus und Schwarz Ruedi hatten die Bücher geprüft, alles in 
Ordnung befunden und hatten der GV empfohlen, die Rechnungsablage zu 
genehmigen. 

Der Präsident dankte Britta und den Revisoren für ihre Arbeit und erläuterte, dass im 
Restaurant wenig Umsatz generiert wurde und deshalb die Preise etwas angehoben 
werden müssen. 

Den Vorschlag der Revisoren, das inaktive Postkonto aufzulösen greift Willy gerne auf 
und berichtet, dass für die Adresse des Schützenvereins von der Post 20 Fr. im Jahr in 
Rechnung gestellt wird.      

Die Rechungsablage und die Revision wurden einstimmig angenommen. 

 

 

 

 

 



9. Jahresbeiträge 

Der Präsident schlägt vor, die Jahresbeiträge unverändert zu belassen : 
Passivmitglieder 20.- Fr., Mitglieder 50.- Fr.,  Aktive 100.- Fr .  

Der Vorschlag wurde einstimmig angenommen.    

 
 

10. Wahlen                   
a) Vorstand      

Kassier Küng Britta 
Jungschützenleiter Stutzer Beat 
Fähndrich Ackermann Rochus 
Schiessberichterstatter Biggi Daniel 
Verantwortlicher Schützenfest Pfrunder Lukas 
Co-Präsident Küng Jost 
 
Der Vorstand wurde einstimmig gewählt. 
 
Willy Felder und Jost Küng wurden als Co-Präsidenten einstimmig gewählt. 
 
Der Präsident schlägt neu in den Vorstand Sylvie Klaus als Protokollführerin 
vor. Seit zwei Jahren führte sie für den Schützenverein Weggis die Protokolle 
der Generalversammlungen und der Vorstandssitzungen. 
 
Sylvie Klaus wurde einstimmig gewählt. 
 

b) Rechnungsrevisoren 
Haas Markus und Schwarz Ruedi wurden als Rechnungsrevisoren erneut 
einstimmig gewählt. 
 

11. Krediterteilung für Sanierung Kugelfang 

Willy Felder erläutert den Unterhaltmodus der Kugelfangkästen. Für das Absaugen 
des Bleis liegt eine Kostenofferte der Firma Leu und Helfenstein über Fr. 8'024.75 vor. 
Es können noch Kosten für Gummischrot hinzukommen. Zwei Personen vom Verein 
werden noch als Hilfe benötigt.  

Der Kredit wurde einstimmig genehmigt.  

12. Verschiedenes 

In der letzten Vorstandssitzung hatte der Vorstand beschlossen, die Bürozeiten zu 
verkürzen. Ab dieser Saison sollen folgende Änderungen gelten: 

Munitionsausgabe bis 45 Minuten nach Beginn Übungsschiessen. Die Person, die das 
Büro betreut soll somit auch trainieren können. 

Standblätter für Luzernerstich, Obligatorisch, Vancouver Stich, Sektionsmeisterschaft 
müssen während dieser 45 Minuten bezogen werden. Noch nicht gebrauchte 
Standblätter sind im Register zu deponieren. Es muss verhindert werden, dass 



Standblätter verloren gehen, da diese auch bei Verlust vom Verein bezahlt werden 
müssen.   

Am Samstag, 23. März wird das Schützenhaus und Umgebung komplett gereinigt. 
Der Vorstand bittet darum, diesen Termin zu reservieren und mitmachen. 

Willy dankte Erika, Maya, Megy und Roli mit schönen Präsenten für ihr Engagement 
und Hilfe sowie Seppi für den feinen Salat und beschliesst die 185. GV.                        

 

Weggis, 18.03.2019, Sylvie Klaus 

                                       

 

 


